



## ふ 第12回まゆみ杯卓球大会 くしまから世界へ

市内の障がい者卓球クラブ・まゆみ会主催の第12回まゆみ杯卓球大会が7月3日、本宮市総合体育館で開かれました。大会には約70人が参加、車いすと上級、初級、知的・精神障がいに分かれ、予選リーグ・決勝トーナメントを競いました。大会には、リオデジャネイロパラリンピック出場の吉田信一選手も参加、応援メッセージが寄せ書きされた日本国旗が吉田選手に贈られました。



①リオパラリンピック出場の吉田信一選手も参加。大会を大いに盛り上げました  
②熱戦を繰り広げる参加者 ③吉田選手には激励の日本国旗が贈られました

## 稽 第10回芸能発表大会 古の成果を披露

市内の福寿会・新生会などの老人クラブからなる本宮市まゆみクラブ連合会主催の第10回芸能発表大会は6月24日、しらさわカルチャーセンターで開催されました。出演者約260人はそれぞれ、舞踊やカラオケ、フラダンスなど多彩な55演目で練習の成果を披露していました。来場者は、見事な演技に大きな拍手を送っていました。



舞踊やカラオケなどを披露した芸能発表大会

鈴木さんらの色鮮やかな作品を鑑賞する来場者



## 色 鈴木九良子さん押し花展 とりどりの押し花作品が並ぶ

市内在住の押し花作家鈴木九良子さんとその生徒らの作品展「光と風・愛と感謝」は6月9日から15日までサンライズもとみや展示ホールで行われました。聖観音や天界をモチーフにした作品、絵手紙、バッグなど約200点が並びました。また、押し花のメッセージカードづくりの体験もあり、会場は大勢の来場者でにぎわいました。

## 第25回七夕歌謡音楽まつり 七夕に歌合戦開催

本宮歌謡音楽愛好会主催の第25回七夕歌謡音楽まつりは7月3日、サンライズもとみやで開催され、約50人の出演者が自慢ののどを披露しました。フィナーレでは、青い山脈を出演者・来場者全員で合唱し、盛会のうちに終わりました。

イベントでは、社会福祉のためチャリティー募金も集められ、社会福祉協議会へ寄付されました。



自慢ののどを披露する出演者

## 第7回消防操法競技大会 全分団が消防操法競う

7月10日、本宮運動公園多目的グラウンドを会場に、第7回消防操法競技大会が開催され、ポンプ車操法の部に7チーム、小型ポンプ操法の部に16チームが参加、消防器具操作の正確性とホース延長、伝達などの速さを競いました。

会場には、見物客や選手の家族、消防団OBなど大勢が詰めかけて、選手に声援を送りました。



2カ月間の練習の成果を披露する選手

泥んこになりながら田植えを楽しむ参加者親子



## 第2回田んぼ遊び 泥んこで田んぼ遊び

6月26日、本宮市青田の御稲プライマル株式会社所有の田んぼで第2回田んぼ遊びが行われ、市内外から約70人の親子連れが参加しました。子どもたちに田んぼ遊びを通して農業について知ってもらおうとふくしま地域活動ネットワークの会が主催。田植え競争のほか、宝探し、ザリガニ取りなどで遊び、昼には地元野菜のカレーが振る舞われました。

いけすのイワナを捕まえようと夢中になる子どもたち



## 高木若連会魚つかみ大会 イワナつかみどり楽しむ

高木地区の若者で組織される高木若連会主催の魚つかみ大会は、7月3日高木地区公民館外で開かれ、多くの親子連れでにぎわいました。

水をためたいけすには、放たれたイワナが元気に泳ぎ回り、幼児から小学6年生までの子供たちは、夢中になっていけすを跳び回り、魚を捕まえています。